unserer Deutschen Demokratischen Republik, diese internationale Pflicht auch künftig konsequent zu erfüllen.

Verstärken wir die weltweiten Aktionen zur Unterstützung der heldenhaft kämpfenden Völker von Vietnam, Laos und Kambodscha! Schluß mit der blutigen Aggression des USA-Imperialismus und seiner Verbündeten in Indochina!

Erheben wir noch stärker die Stimme des Protestes gegen die Verbrechen der USA und ihrer Marionetten, für den Abzug ihrer Aggressionstruppen aus Indochina!

Die Völker von Vietnam, Laos und Kambodscha kämpfen um ihr unveräußerliches Recht, auf ihrem Heimatboden frei über ihr Schicksal zu entscheiden!

Sie werden siegen!

Beschluß des VIII. Parteitages (15. bis 19. Juni 1971)